
第４号様式（要綱第６条関係） 
 

2023年度 第５回 藤沢市立片瀬小学校 学校運営協議会会議録 
 

                       開催日時  2024年  ２月 14 日（水）10時～ 

                場 所   片瀬小学校 プレハブ２階 多目的室  

                       

出

席

委

員 

岩田 和美 （会長・片瀬地区青少年支援フォーラム会長） 

村上 孝行 （副会長・片瀬小学校校長） 

幸田 一線 （片瀬市民センター長） 

大平 幸子 （片瀬公民館職員） 

松本 眞理子（片瀬地区主任児童委員） 

杉下 由輝 （片瀬こま保存会事務局長） 

石渡 裕司 （元小学校校長） 

矢野 佳代子（藤沢市社会福祉協議会 CSW） 

長坂 訓子 （片瀬地区青少年支援フォーラム） 

渡邊 智恵子（片瀬地区青少年支援フォーラム） 

長谷部 由起（片瀬地区青少年支援フォーラム） 

森谷 雅子 （片瀬小学校教頭） 

        以上 12名出席（欠席２名） 

        傍聴人 なし 

 

次

第 

１ 開会 

２ 会長あいさつ 

３ 議題（１）学校の近況について 

   （２）学校評価について 

   （３）令和６年度学校運営方針について 

   （４）子どもの居場所について 

   （５）来年度学校運営協議会委員について 

   （６）その他 

４ 授業参観 

５ 閉会 

 

＊３（１）について 

・村上副会長…１月から２年４組担任交代したため、児童支援担当が不在になっ

ている。２月に入って学級閉鎖が相次いでいる。創立 150周年に 

       関して記念誌と文鎮が年度末に仕上がる予定。大谷選手のグロー

ブが届いていて、使い方を児童に考えてもらっているところ。 

        

＊３（２）について（実際には最後に行った） 

・村上副会長…児童用の CDE評価については、本当の理由を探っていく必要があ

ると考える。保護者用については、「わからない」との回答が多

い。それは保護者から見えにくいのかもしれないので、なるべく

発信していくことが必要と考える。 

       （委員の意見記入の時間をとる） 



        

＊３（３）について 

・村上副会長…来年度の学校運営方針は変更なし。 

・ 

＊３（４）について 

・岩田会長……現在４年生と中学生が来ている。第三者が話を聞くだけでも違う 

       ようだ。３月 25 日まで試行期間。来年度もできれば継続してい

きたい。 

・渡邊委員……分配金がついたと聞いたのだが、どのような執行状況なのか知り

たい。 

・岩田会長……片瀬地区（片瀬小中）に補助金がついた。小は不登校の居場所、

中は別室学習室のため。 

・幸田委員……ほぼ謝金。 

・杉下委員……来年度から予算書、決算書を作り公開が必要なのではないか。 

・幸田委員……今年度の執行状況は適切な時期に明らかにしていきたい。 

・岩田会長……今年度のものは来年度始めにお知らせする。来年度のものはいく

らの予算がつくか、居場所の開設についても未定のため、今現在

は示すことはできない。 

・幸田委員……来年度１回めに、教育総務課に説明に来てもらうようにしたい。 

・渡邊委員……地域コーディネーターにも予算がついているので、こちらもはっ

きりさせたほうがよい。 

 

＊３（５）について 

・村上副会長…任期は２期なので、来年度も継続してお願いしたい。 

 

＊３（６）について 

・村上副会長…式に来賓として出席をお願いしたい。卒業式 3/19、入学式 4/5。 

       紹介はするが次第としてのあいさつは無し。 

 

 

 

 

 ＊閉会ののち給食試食 

 

 

 

 
 

 

次回開催予定  2024年 5月 15日（水）10時～ 

                          場 所     片瀬小学校 多目的室（予定）        


